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　以上、錦江町の希望ある未来づくりについては、老若男女、全ての皆様に関係しますので、たくさんの
方が説明会にお越しくださることを心から期待しています。

３．公募型『町民・議員・行政職員』による先進地合同研修について（報告）
　広報４号にて、広く『公募』をさせていただいた全国先進地への合同研修が、大いなる『成果』を挙げ
ることが出来ましたので、次の通り町民の皆さまに報告します。
１）実施目的
　①　全員参画型の町活性化を成功させるための土台作りである『共通ベンチマーク（目標）』の確認
　②　全国の『熱い』想いを有している実践者たちとの交流による熱量向上の必要性の再認識
２）実施結果
　①　参加人数：合計27名　（町民４名・議員７名・行政職員14名及び町長、副町長）
　②　実施期日：第１班（10月 24日～ 26日）・第２班（11月 14日～ 16日）
　③　訪問先
　　　長野県下條村《健全財政・町民参画型村政・過去20年人口減少が無い程の移住者誘致成功・教育改革》
　　　徳島県美波町《町民・行政・民間企業それぞれにいたキーパーソン同士の連携による、ＩＴ企業誘致成功》
　　　徳島県神山町《町民・民間企業との連携による、ＩＴ企業誘致成功と創造的過疎地づくりの先駆的存在》
３）研修を受け入れた全国の先進的な自治体関係者からの感想
　①　公募で町民・議員・行政職員が一緒に来た研修はこれまで一度もなかった。錦江町の気合はすごい。
　②　町長や副町長が、町民・議員・行政職員と共に同じものを見に来る姿勢がすごい。
　③　質問内容や聞く姿勢から錦江町が『本気』なのがわかる。今後とも是非お付き合い願いたい。
　　　→�全国的に有名な『先進的取り組み自治体』に認められることこそ、非常に質の高い広報宣伝戦略なのです。
４）研修に参加した町民・行政職員・議員の感想
　①　錦江町ってもったいない程、良い場所なのを改めて、身をもって知ることができた。
　②　私自身心に変化が現れた。熱量が上がりました。
　③　下條村前村長の話で『行政職員が変わることで、町民の意識も変わった』が印象的だった。
　④	　地域と一緒になって取り組むことの意味、真に地域が求めることへの理解・把握・察し、そしてそ
れら課題に対するスピード感（切迫感）と決断力を持った対応の重要性を実感した。

　⑤	　徳島県神山町のサテライトオフィスで、地元の女子高生が錦江町では見たことが無いような、最新
機器を駆使してものづくりをしていたことが衝撃的であった。環境が整えば、子供たちはすぐ出来る
ようになるのだ。

４．国内有数の専門家による講演会について
　医療・介護体制研究における日本有数の専門家である『高橋	泰』教授による講演会が次の日時で開催さ
れます。福祉分野のみならず、集落や町づくりに大いに関係しますので、ご参加をお勧めします。
　１）　講　	演　	者：	高橋	泰　教授　（国際医療福祉大学　医療福祉学部　学部長）
　２）　講演タイトル：	人口減少社会に向けて、老い方、死に方が変わる
　３）　講　演　日　時：	平成 29年１月７日（土）　14時～ 16時
　４）　講　演　会　場：	錦江町文化センター　ホール　
　５）　講　演　主　催：	錦江町社会福祉協議会　（錦江町社会福祉大会内講演会）

田代地区での説明会について《12月 15日～１月 13日開催予定記載》
①　上山ノ口自治会 12 月 14 日（水） 上 山 ノ 口 公 民 館 18 時 30 分 ~ 19 時 30 分
②　西大原自治会 12 月 15 日（木） 大 原 地 区 公 民 館 18 時 30 分 ~ 19 時 30 分
③　東大原自治会 12 月 19 日（月） 大 原 地 区 公 民 館 18 時 30 分 ~ 19 時 30 分
④　富田自治会 12 月 19 日（月） 大 原 地 区 公 民 館 18 時 30 分 ~ 19 時 30 分
⑤　中尾自治会 12 月 20 日（火） 中 尾 公 民 館 18 時 30 分 ~ 19 時 30 分
⑥　新田自治会 12 月 21 日（水） 新 田 公 民 館 18 時 30 分 ~ 19 時 30 分
⑦　重岳自治会 12 月 21 日（水） 新 田 公 民 館 18 時 30 分 ~ 19 時 30 分
⑧　内ノ牧自治会 12 月 22 日（木） 内 ノ 牧 公 民 館 18 時 30 分 ~ 19 時 30 分


